
Times
Времена в английском языке





Present Simple (Настоящее простое)
Образование формы настоящего простого 
времени: V или Vs
•I play the piano – Я играю на пианино
•He plays the guitar – Он играет на гитаре

С местоимениями he, she, it употребляется (V)s в 
конце глаголов



Past Simple (Прошедшее простое)
Образование формы прошедшего простого времени: V2* или 
Ved
I played the piano – Я играл на пианино
•He played the guitar – Он играл на гитаре

В этом случае также не будет употребляться S
*V2 – вторая форма из таблицы неправильных глаголов(ТНГ)



Future Simple (Будущее простое)
Образование формы будущего простого времени: 
will V
•I will play a piano – Я буду играть на пианино
•He will play a guitar – Он будет играть на гитаре

В этом случае так же не будет употребляться S



Present Continuous (Настоящее продолженное)
Образование формы настоящего 
продолжительного времени: to be(am, is, are) 
Ving
•I am doing a homework – Я делаю домашнюю 
работу

•She is reading a book – Она читает книгу

*действие в настоящий момент(at the moment) 



Past Continuous (Прошедшее продолженное)

Образование формы прошедшего 
продолжительного времени: to be(was, were) 
Ving
•I was doing a homework – Я делал домашнюю 
работу

•She was reading a book – Она читала книгу

*действие в определенный момент в прошлом
(yesterday at six p.m.) 



Future Continuous (Будущее продолженное)

Образование формы будущего продолжительного 
времени: will be Ving

•I will be doing a homework – Я буду делать 
домашнюю работу

•She will be reading a book – Она будет читать книгу

*действие в определенный момент в будущем
(tomorrow at six p.m.) 



Present Perfect (Ближайшее прошедшее)

Образование формы ближайшего прошедшего 
времени: have/has V3 

•I have done a homework – Я закончил делать 
домашнюю работу

•She has read a book – Она закончила читать книгу

*V3 – третья форма из ТНГ



Past Perfect (Предпрошедшее)
Образование формы предпрошедшего времени: had 
V3(ed)
•I had done a homework – Я давно закончил 
домашнюю работу

•She had read a book – Она давно закончила читать 
книгу

*законченное действие в прошлом перед Past 
Simple



Future Perfect (Будущее совершенное)
Образование формы будущее совершенного 
времени: will have V3(ed)

•I will have done a homework – Я закончу 
домашнюю работу

•She will have read a book – Она закончит читать 
книгу



Present Perfect Continuous (Ближайшее прошедшее 
(продолженное))

Образование формы ближайшего прошедшего 
(продолженного) времени: have/has been Ving

•I have been doing a homework – Я до сих пор делаю 
домашнюю работу

•She has been reading a book – Она до сих пор читает книгу

*действие, которое началось когда-то и продолжается до 
сих пор



Past Perfect Continuous (Предпрошедшее 
(продолженное))

Образование формы предпрошедшего 
(продолженного) времени: had been Ving

•I had been doing a homework – Я продолжал 
делать домашнюю работу

•She had been reading a book – Она продолжала 
читать книгу



Future Perfect Continuous (Будущее совершенное 
продолженное)

Образование формы будущего совершенного 
(продолженного) времени: will have been Ving

•I will have been doing a homework – Я продолжу 
делать домашнюю работу

•She will have been reading a book – Она 
продолжит читать книгу



ilearn English times and

 you can do it too!


